

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: Ram Off-Road Pickups Kings

July 17, 2023, Ciudad de México - Con la llegada de Ram Power Wagon a nuestro mercado, la marca Ram abarcando el abanico de pickups Light Duty y Heavy Duty, se consolida como la marca líder por excelencia en el segmento de las pickup todoterreno en México junto a Ram 1500 Bighorn Off-Road y Ram 1500 TRX, el “depredador alfa” del mundo de las pickups.

Históricamente, Ram Power Wagon fue la primer pickup todoterreno, lanzada en 1945 y con más de 75 años de experiencia en el segmento abrió un nuevo mercado para estos vehículos. Gracias a esta histórica alineación lograda por Ram y nunca antes vista en nuestro mercado, la marca crea Off-Road Pickups Kings, estableciendo nuevos niveles de referencia entre el mercado de las pickups.

Ram Off-Road Pickups Kings ofrece una opción amplia de pickups todoterreno desde \$1,154,900 pesos.

Ram 1500 Mild-Hybrid Bighorn Off-Road

Ram 1500 Mild-Hybrid Bighorn Off-Road incorpora al frente parrilla en negro, faros oscurecidos y ganchos de arrastre en color negro. A los costados espejos y manijas al color de la carrocería, rines de 20 pulgadas en color negro, estribos tubulares en color negro y adhesivos 4x4 Off-Road a los costados de la batea. En la parte trasera, doble salida de escape y emblema RAM en color negro.

Al interior, Ram 1500 Mild-Hybrid Bighorn Off-Road incorpora la pantalla táctil de 8.4 pulgadas y el clúster con pantalla TFT de 7 pulgadas que alberga el sistema de información (economía de combustible, alertas, información de seguridad, equipamiento, información de navegador, entre otras cosas) en el que el usuario podrá seleccionar que información desea ver en las diferentes secciones de la pantalla durante la conducción. La pantalla cuenta con alta definición y gráficos animados 3D. Además de contar con la cabina más espaciosa del segmento, la segunda fila de asientos mantiene una banca deslizante con 8 grados de inclinación (única en su segmento) y la mejor distancia para piernas de la categoría con 45.1 pulgadas. Un auténtico piso plano proporciona mayor confort interno y practicidad. Bajo los asientos hay un hueco de 20 litros, que puede incrementarse hasta los 40 litros con la banca trasera plegada hacia arriba. Por último, dos contenedores RamBin ocultos en el piso plano permiten guardar objetos de manera segura.

Ram 1500 Mild-Hybrid Bighorn Off-Road ofrece una suspensión con una pulgada adicional de altura, amortiguadores con calibración Off-Road, diferencial trasero electrónico, placas protectoras para carter, suspensión delantera, dirección y tanque de gasolina, y control de descenso en pendientes (este sistema electrónico ayuda a mantener el control del vehículo durante pendientes pronunciadas, especialmente en superficies resbaladizas o fuera de camino. Está diseñado para mantener la velocidad y estabilidad del vehículo en pendientes a velocidades de 30 km/h o menos).

Ram 1500 Mild-Hybrid Bighorn Off-Road incorpora el motor HEMI® V-8 de 5.7 litros con 395 caballos de fuerza y 410 lb-pie de torque con el sistema Mild-Hybrid e-Torque acoplado a una transmisión automática de 8 velocidades TorqueFlite con mayor eficiencia. El e-Torque combina un motor-generator por correa con un paquete de baterías de 48 voltios, que gestiona las funciones start/stop, la entrega de torque de corta duración y el sistema de recuperación de la energía de frenado. El sistema e-Torque añade hasta 130 lb-pie en el V-8 HEMI de 5.7 litros.

Ram 1500 TRX

Ram 1500 TRX es el “depredador alfa” del mundo de las pickups y consolida el liderazgo de la marca en el mercado. Construida milímetro a milímetro para superar de manera significativa a cualquier otra pickup de producción, la Ram 1500 TRX ha sido diseñada para superar las condiciones más demandantes con una capacidad

de resistencia extrema. Su contundente rendimiento, líder en su segmento, se logra en parte gracias al motor V-8 HEMI de 6.2 litros y 702 caballos de fuerza. Esta potencia estratosférica proporciona un nuevo nivel de prestaciones: pasa de 0 a 100 km/h en 4.5 segundos, hace el cuarto de milla en 12.9 segundos a 174 km/h y alcanza una velocidad máxima de 190 km/h.

Ram 1500 TRX cuenta con interiores lujosos de materiales Premium, increíble atención al detalle, confort y calidad de marcha líderes en su segmento y un nivel superior de refinamiento y sofisticación, elevando los niveles de referencia en materia de rendimiento, durabilidad, poder, tecnología y confort con elementos nunca ofrecido en una pickup.

La sobresaliente calidad de manejo y maniobrabilidad se consigue gracias a una nueva suspensión formada por componentes de alta calidad, que han sido calibrados para destacar en trayectos a altas velocidades sobre terrenos desérticos. La Ram TRX presume de una distancia al suelo de 11.8 pulgadas gracias, sobre todo, a un aumento de la altura de 2 pulgadas en comparación con el resto de modelos Ram 1500. Esta cifra, en combinación con los neumáticos de 35 pulgadas Goodyear Wrangler Territory All-Terrain 325/65/R1, capacitan a la TRX para afrontar terrenos irregulares a gran velocidad.

Su lujoso y espacioso interior exhibe materiales auténticos, colores y texturas de primera clase, incluyendo paneles de instrumentos revestidos de cuero, que proporcionan un lujo inesperado en un modelo de su naturaleza. El sistema de infoentretenimiento Uconnect con su masiva pantalla táctil de 12 pulgadas marca un antes y después en su segmento. Cuenta con la posibilidad de dividir la pantalla en dos mitades, cámara de visión 360 grados y contenidos exclusivos. Los sistemas de seguridad activa y pasiva incluyen control de crucero adaptativo, advertencia de colisión frontal, monitoreo de punto ciego y alerta de frenado de emergencia.

Ram 2500 Power Wagon

Ram Power Wagon se integra como una Edición Especial de Ram Heavy Duty en México rindiendo honor a la historia y longevidad de su marca con este lanzamiento. Power Wagon fue la primer pickup todoterreno, lanzada en 1945 y con más de 75 años de experiencia llega nuevamente al país, reforzando la posición de RAM como líder en el mercado de las pickups todoterreno.

Ram Power Wagon ofrece un exterior rudo y funcional, combinando equipamiento como el recubrimiento especial en fascias que evita el desgaste, las luces de navegación, el cofre de performance con entradas de aire junto con los adhesivos Power Wagon y un exterior bitono en colores rojo y negro. Con equipamiento especializado en actividades fuera del camino, se incluye en esta edición especial el winch electrónico WARN® ZEON-12, que combina ligereza y alta resistencia al equipar una soga de material sintético. Los rines en color negro de 17" rematan con llantas todoterreno listas para el Off-Road. Además, Power Wagon integra los amortiguadores con carga de gas Bilstein® diseñados para lograr la máxima adherencia de llantas en cualquier camino.

Ram 2500 Power Wagon integra un cluster de instrumentos de 12 pulgadas de alta definición. Esta pantalla cuenta con gráficos en 3ra Dimensión a Todo Color, con personalización y estadísticas del vehículo en tiempo real, todo dentro del área de visibilidad del conductor, para no despegar los ojos del camino. Ram 2500 Power Wagon cuentan con la 5ta generación del Sistema Uconnect con pantalla táctil de 12 pulgadas.

Ram 2500 Power Wagon cuenta con el poderoso motor de gasolina V8 HEMI de 6.4 litros que entrega una potencia y torque líderes en su clase de 410 hp a 5,600 rpm y de 429 lb-pie de torque a 4,000 rpm.

El motor V8 HEMI de 6.4 litros trabaja en conjunto con la conocida y refinada transmisión automática de 8 velocidades TorqueFlite.

Ram 2500 Power Wagon (diseñada para el off-road) cuenta con una suspensión única, caja de transferencia electrónica, bloqueo de diferenciales delantero y trasero Tru-Lok, y la barra estabilizadora delantera con desconexión electrónica "RAM Articulink" que maximiza la articulación del eje para una capacidad todoterreno extrema.

Precios

VERSIÓN

Ram 1500 Mild-Hybrid
Bighorn Off-Road
Ram 2500 Power Wagon
Ram 1500 TRX

PRECIOS

\$1,154,900
\$1,559,900
\$2,574,900

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>